

## Le Rwanda lance son premier satellite pour améliorer le service Internet

@rib News, 27/02/2019 Source Xinhua Le Rwanda a lancé dans l'espace avec succès son premier satellite mercredi, en partenariat avec la compagnie des télécommunications OneWeb, basée au Royaume-Uni, a fait savoir jeudi le ministre rwandais des TIC et de l'Innovation.

Le satellite a été envoyé dans l'espace avec succès, a affirmé Gordon Kalema, directeur général pour la transformation numérique au sein du ministère, lors d'une conférence de presse sur ce lancement à Kigali, capitale du Rwanda. Le déploiement avec succès du premier satellite rwandais de l'histoire, "Icyerekezo" (vision), est une étape historique enthousiasmante, a estimé M. Kalema. Ce satellite permettra au gouvernement de relier à l'Internet davantage d'habitants dans le pays, de fournir de meilleurs services d'éducation et de générer de nouvelles opportunités pour les innovateurs, a-t-il indiqué. Le Rwanda prévoit de mettre en orbite un autre satellite avant la fin de cette année, en partenariat avec le gouvernement japonais, selon le ministre des TIC et de l'Innovation.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});